

[Bilan 2024] Ithaque signe une nouvelle année record

Leader sur le marché français de la rénovation énergétique, Ithaque signe une année record pour la deuxième fois consécutive. La start-up enregistre un chiffre d'affaires en hausse de 100 % et un doublement de ses effectifs. En mire pour 2025 : accélérer son développement dans toute la France et poursuivre la dynamisation de la transition énergétique.

Un chiffre d'affaires multiplié par deux

Nouvelle année record pour Ithaque ! Sur un marché français de la rénovation énergétique des bâtiments estimé à environ 22 milliards d'euros ^[1], la start-up a doublé son chiffre d'affaires pour atteindre les 2,6 millions d'euros en 2024. Une croissance exceptionnelle générée par une hausse de 350 % du nombre de clients accompagnés, désormais établi à 2 000.

Cette évolution s'est également appuyée sur une capacité accrue à déployer des solutions innovantes comme le logiciel d'audit énergétique certifié "Argos", désormais accessible pour les professionnels du secteur. L'autre pendant du développement est un doublement des effectifs d'Ithaque : de 25 à 50 collaborateurs, en grande partie des ingénieurs thermiciens.

Un déploiement national pour décupler l'impact

Sur la base des retours des premiers ménages accompagnés, Ithaque a pu calculer qu'en moyenne ses clients faisaient l'économie de 1,9t d'eq CO2 par an. Ce chiffre est à mettre en relief avec les 8t d'eq CO2 par an généré en moyenne par chaque Français. L'impact de la rénovation énergétique est donc non négligeable, et le souhait d'Ithaque est de le généraliser à un maximum de foyers.

C'est pour cela que 2024 a été l'année d'un important déploiement à l'échelle nationale. Ithaque a en effet ouvert deux nouveaux bureaux, respectivement à Nantes (juillet) et à Bordeaux (novembre), en attendant de nombreuses autres villes en 2025. Ces antennes permettent à la société d'assurer une proximité forte avec ses clients, et, par là même, d'optimiser sa qualité de service.. Pour rappel, Ithaque bénéficie d'une note moyenne de 4,9/5 sur Google Avis.

Une entreprise à mission accomplie ?

Ithaque est devenue entreprise à mission en 2023, avec pour objectif de réduire l'empreinte carbone des foyers français, mais aussi de permettre un cadre de travail où ses salariés sont épanouis. Sur ce sujet, Ithaque est fier d'avoir été classée 2ème au classement Happy at Work en 2024, dans les catégories "startup" et "énergie".

« Nous nous félicitons de ce bilan 2024 extrêmement positif, porté par l'engagement de l'ensemble de nos collaborateurs. Nous sommes collectivement à un tournant. La rénovation énergétique des logements n'est plus une option, mais une nécessité pour répondre aux attentes des Français et aux enjeux environnementaux. Les professionnels du secteur doivent s'adapter en intégrant des services de rénovation globale et en maîtrisant les dispositifs d'aides disponibles. Une nouvelle année commence, nous sommes prêts ! », commente Baudouin de la Varenne, cofondateur, d'Ithaque.

2025 : nouveaux défis, mêmes convictions ! Face à une réglementation de plus en plus contraignante, en particulier avec les réformes attendues pour 2025, Ithaque se positionne plus que jamais comme le partenaire stratégique numéro 1 pour accompagner les Français dans ce virage profond vers un avenir durable.

À propos d'Ithaque

Lancée en 2021, Ithaque a voulu répondre au problème posé alors par l'ADEME : 3 rénovations sur 4 n'aboutissent à aucune amélioration de la performance énergétique. Pourtant, le logement représente 30% de la consommation d'énergies en France, et 13% des GES. Ithaque propose d'un côté un service d'accompagnement pour guider les particuliers de A à Z dans leur projet de rénovation énergétique, de l'autre des outils B2B (logiciels d'audit, DPE, simulateurs, formation) pour aider la profession à monter en gamme leurs services.

[1] Source : I4CE